



# BONNIER MATTHEU

## Ancien joueur

### Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Mon père m'aidait dans la recherche d'une activité sportive différente. Jusque là je n'avais jamais fait de sport collectif. Quand le RCPA fut créé à Ancenis, il m'a amené aux premiers entraînements... Papa était le premier de nos supporters (accompagnateur/entraîneur

/water boy!). Je fais mes premiers pas au coté de David (Toublanc) et Franck (Péreau). A cette époque n'existe pas encore d'équipe puisque nous sommes 3 minimes seulement. Nos entraînements avaient lieu les Mercredis et les Samedis au stade du Pressoir Rouge. Puisque nous étions peu, nous réalisons nos entraînements dans le rond central du terrain.

Nos entraîneurs de l'époque : Hubert Charles qui nous apprend les plaquages et la passe et Charlie Péreau (le Papa de Franck) qui, lui, nous apprend plutôt à mettre des claques mais aussi à savoir en prendre !

### Une anecdote :

Durant mes années Minime et Cadet, le nombre de fois où nous avons dû réveiller Stéphane Chapeau à coup de pierres jetées à sa fenêtre...

### Quelle est ta plus grande fierté ?

Tous mes matchs joués lorsque je suis surclassé en équipe Senior. À cette époque, puisqu'il n'y a pas d'équipe Junior pour nous accueillir, les Seniors nous prennent avec eux ...

### Un moment marquant :

La victoire contre Puteaux (en 32ème de finale du Championnat de France / cadet). Ce jour-là ce fut dur/éprouvant/émouvant/magique !

### Le RCPA en 3 mots :

RUGBY  
AMIS  
FAMILLE

### Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Mon père, mon frère, ma sœur, ma maman même durant ses rares apparitions, mes deux grand-pères aussi ... Franck et Gattoub, Bernard Lemâtre, Stéphane Chapeau, Stéphane Grassignoux, Charly Péreau, Hubert Charles, Dominique Micheu, Patrice Rousseau (au bar, à l'époque) ... Guy Abiven, le 1er président ... et plein d'autres encore ...